



Pièces	8 Pièces
Superficie	165 m²
Référence	SPP413JF
Prix	1 600 000 €

Villeneuve-Loubet

Appartement à vendre (06270)

Exceptionnel ! Situé dans le magnifique Domaine des Hauts de Vaugrenier sur la Cote D'azur, ce produit rare et recherché vous ravira par son emplacement. Exposition Sud. Deux appartements au premier et dernier étage réunis sur un seul niveau complet d'environ 165m2 ,avec une terrasse de 60m2 offrant une vue mer panoramique, sans aucun vis à vis. Un appartement 4 pièces composée de 3 chambres, dressing, une salle de bain et une salle d'eau et toilette indépendant ainsi qu'une cuisine ouverte donnant sur un spacieux salon et sa terrasse par laquelle vous rejoindrez le deuxième appartement 3 ...

Exceptional! Located in the magnificent Domaine des Hauts de Vaugrenier on the Cote D'Azur, this rare and sought-after product will delight you with its location. South facing. Two apartments on the first and last floor united on a single complete level of approximately 165m2, with a 60m2 terrace offering a panoramic sea view, not overlooked. < p>A 4-room apartment composed of 3 bedrooms, dressing room, a bathroom and a separate shower room and toilet as well as an open kitchen opening onto a spacious living room and its terrace through which you reach the second 3-room apartment. This second ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

